

# Wechsel im HCD-Vorstand

Die Generalversammlung des Handharmonika-Clubs Döttingen (HCD) wählte eine neue Aktuarin und begrüßte ein neues Vereinsmitglied.

**DÖTTINGEN** (nw) – Im Restaurant Kreuz in Gippingen genossen die Teilnehmenden zuerst ein feines Nachtessen. Frisch gestärkt nahmen sie dann die Traktandenliste in Angriff. Präsidentin Renate Altorfer wusste amüsant über das vergangene Vereinsjahr zu berichten. Es folgte die Genehmigung der Jahresrechnung, die mit einer Vermögenszunahme abschloss.

## Aktuarin zurückgetreten

Tagespräsident Peter Wyss übernahm die Wahl des Vorstandes. Wiedergewählt wurden als Präsidentin Renate Altorfer, als Kassierin Margrit Meier und als Materialverwalterin Irene Müller. Einen Wechsel gab es bei der Aktuarin. Nadja Wunderlin übergab dieses Amt nach zwölfjähriger Tätigkeit an Eliane Janssen. René Flury wurde wiedergewählt als Dirigent und Vizepräsident. Des Weiteren wurden die Dekogruppe

und die Rechnungsrevisorinnen wiedergewählt.

Leider waren auch zwei Austritte zu verzeichnen. Der HCD freut sich aber auch über Verstärkung: Gabriel Häfeli wurde neu in den Verein aufgenommen.

## Auftritte, Aktivitäten, Ehrungen

Das Tätigkeitsprogramm für 2016 enthält als einen der Höhepunkte sicherlich die Teilnahme am Winzerfest im Oktober. Auch stehen wiederum Auftritte im Kurhotel Schinznach und Altersheim Zurzach auf dem Programm.

Eine Ehrung gab es für Renate Altorfer, die seit zehn Jahren das Präsidium unter sich hat. Diverse Mitglieder durften zudem ein Präsent für fleissigen Probenbesuch entgegennehmen.

Unter «Verschiedenes» wurde unter anderem über das Jahreskonzert vom 12. März und die Vereinsreise diskutiert.

Zum Schluss dankte Präsidentin Renate Altorfer dem Vorstand für die gute Zusammenarbeit und allen Vereinsmitgliedern für ihr Engagement im vergangenen Vereinsjahr. Sie wünschte allen ein musikalisch erfolgreiches Jahr 2016. Im Anschluss an die Versammlung stand das gemütliche Beisammensein im Mittelpunkt.